

KinderCampus Höchst: Vortrag und Suppe „Vater-Kind-Beziehung“

Montag, 19.2.2024

19:30 Uhr Suppe / 20:00 Uhr Vortrag

Eintritt: 8,- Euro / Person

1. Stock des KinderCampus

Bernhard Dünser ist in seinem Cafe am Waldrand als systemischer Lebens- und Sozialberater tätig. Hier unterstützt er Menschen in Lebenskrisen. Als MännerCoach bietet er Männern konkrete Hilfestellungen für den Alltag: als Papa, Partner und als Mann.

Wir bitten um Anmeldung! Der Vortrag richtet sich an Männer/(werdende) Väter.

Anmeldung WhatsApp/Signal: 0664 9632827 oder per E-

Mail: office@kindercampus.at

Kneipp Aktiv Club Höchst

Interessante Infos über eine Getreidekurwoche sind im Höchster Gemeindeteil zu finden. Wir freuen uns über Teilnehmer:innen aus Fußach.

PFARRKINO FUSSACH IN DER „ALTEN STICKEREI“

Wir laden Sie sehr herzlich zum kommenden Pfarrkino Fußach in die alte Stickerei ein.

Termin: Freitag, 16. Februar 2024, 19.00 Uhr

Film: DIE KÜCHENBRIGADE - franz. Spielfilm, 2022 von Louis-Julien Petit

Beschreibung: Eine märchenhafte Komödie über eine talentierte Köchin, die den Job als Kantinechefin in einem Heim für unbegleitete Migranten übernimmt. Mit ihrem Können weckt sie bei den Jugendlichen Freude und Begeisterung am miteinander Kochen.

Ort: „Alte Stickerei“, Montfortstraße 4, 6972 Fußach

Der Eintritt ist frei.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Weitere Infos finden Sie auf unserer Homepage: www.pfarrefussach.at

Spendenausweis

Zum Tod von Raimund Schobel, Höchst,
wurden folgende Spenden gewidmet:

Pfarrkirche	€ 20,00
-------------	---------

Herzlichen Dank, die Pfarrgemeinde

Gottesdienstordnung

Sonntag, 18. Februar

10 Uhr Eucharistiefeier. Erinnerung an Reinhard Fitz, Hirschenweg und Ingeborg Winkler, Höchster Straße.

Sonntag, 25. Februar

10 Uhr Kommunionfeier, Leitung Ruth Sturm und Ilse Hagen, musikalische Begleitung Madita Knauss, Harfe.

Der Rosenkranz wird jeweils Montag, Mittwoch, Donnerstag und Freitag um 8 Uhr in der Pfarrkirche gebetet.

Dorfgeschichteverein Fußach

Öffentlicher Vortrag zur Römerstraße im Rheindelta

Freitag, 23. Februar 2024, 20:00 Uhr, „Alte Stickerei“

Freier Eintritt und Bewirtung

Der Archäologe Mag. Dr. Andreas Picker vom Bundesdenkmalamt Bregenz berichtet über die aktuellsten Forschungen zur Römerstraße in unserem Gebiet. Alte Straßen und Wege erinnern uns daran, wie Menschen früher ihren Lebensraum wahrnahmen und nutzten. Auch im Umfeld von Fußach und Höchst haben sich Überreste römischer Straßen im Boden erhalten. Jüngste Forschungen werfen ein neues Licht auf die Römerstraße selbst, aber auch auf die einstige Landschaft. Er erläutert, wie unscheinbare Schotter-schichten zu Geschichtsquellen werden, Hölzer Jahrtausende im feuchten Boden überdauern und welche modernen Techniken dazu beitragen, diesen Teil der Geschichte besser zu verstehen.